

Fecha	Sección	Página
05.07.2014	Primera-Nacional	4

ASUMEN COSTOS

El PRI valoró el costo político de la legislación secundaria en telecomunicaciones, que favorece a los mexicanos, dijo César Camacho, líder nacional.

- Consideró que la población necesita un sector moderno, de más calidad y a menor costo. "No es un asunto sólo de números, sino de argumentos y de razones, y el partido las tiene, las va a esgrimir y es una expresión de respaldo político y legislativo al presidente Enrique Peña Nieto", señaló.
- En el marco de la Asamblea Nacional del Consejo de la Confederación Nacional de Legisladores Locales Priistas, Camacho Quiroz remarcó que el principal objetivo es tener instituciones fuertes y que el Instituto Federal de Telecomunicaciones dé un servicio adecuado a todos los mexicanos, poniendo orden en los grandes consorcios.

- NOTIMEX



Página 1 de 1 \$ 3914.64 Tam: 41 cm2

205. 2014.07.05